

井上 鎮夫 隊員

最近雪も少し重たくなってきて、春が近づいているのが分かります。と言ってもまだまだ寒く外作業では体の芯から冷えます。夜の熱燗もいいですが、やっぱり暖かいお風呂が一番温まり、幸せを感じています。

先日、道の駅に炭を出してみました。冬なのでそんなに出ないだろうと思っていましたが、出したその週末に完売したそうで、値段設定や商



品ラインナップなど色々と考えさせられるものとなりました。協力隊の任期3年間の半分が過ぎ、折り返し地点に立とうとしています。これからのことを考えると焦りばかりが募り、生業にしようとしている炭焼きの事ばかり考えてしまいますが、協力隊として来ているのもっと人との繋がりや地域への関わりなどを増やしていけたらと思っています。



七ヶ宿の冬を越す

冬の最後の月です。私にとっては雪を経験する初めての冬になりました。雪は見るだけなら美しいですが、生活するうえで負担もたくさんありました。早起きして車から雪を降ろすことや仕事から帰宅後の歩道の雪かき。寒さが苦手な自分にとっては子ども達と外で遊べないこと。この冬の間は大学の試験勉強もあったので自分が思うほど楽しめませんでした。

しかし、素晴らしい経験もたくさんしました。先生達や子ども達とスキーに行ったことや友人とスノーボードに行ったこと。東京への旅もまた最高でした。試験後は都内を探索して買い物を楽しみました。私は買い物が大好きです！新しいスニーカーを買ったので雪が溶けてから履くのが楽しみです！

冬は日本に来てからの最大の難関でしたが、経験できて嬉しいし乗り越えたいと思います！来年の冬はもっと楽しみたいです。今は春が待ち遠しくて、桜を見るのがとても楽しみです。カメムシとの再会はそうでもないです。(笑)



Surviving Winter

It's the last month of winter, and this being my first winter experiencing snow. As much as the snow is very beautiful to look at, it has many drawbacks. Like having to drive extra slow, waking up early to remove snow from the car, coming home from work to shovel snow off the walkway and not being able to play outside with the students because I can't handle the cold. During this winter I have also had to do a lot of studying for my university exams in Tokyo, so I could not enjoy winter as much as I wanted to.

However, I have had many great experiences this winter. Like going skiing with the teachers and students and learning to snowboard with my friends. Even my trips to Tokyo were also a lot of fun. After writing my exam I would explore and find many cool places and do some shopping. I love shopping! I even bought new sneakers that I am very excited to wear when the snow has all dried!

Winter has been the biggest challenge for me since coming to Japan, but I am glad I experienced it and beat the challenge! I think next year winter will be even more fun. But right now I cannot wait for spring. I am very excited to see the Sakura, but I am not excited to see the kamemushi again haha.

女性講座

【自彊術】

体にやさしい健康体操で楽しく体を動かしましょう。健康な体をつくりたい方や疲れをとりたい方、適度に運動をしてみたいと思っっている方にお勧めしたい内容です。

- 日時 3月9日(木) 午後1時30分～午後3時
- 会場 開発センター 和室
- 持ち物 バスタオル
- 申込 3月6日まで公民館へお申込みください。

豊齢者大学閉講式

年間を通して活動してきた「豊齢者大学」も、いよいよ閉講式が迫ってきました。今年度を振り返り、楽しい時間を過ごしましょう！

- 日時 3月16日(木) 午前10時～午後3時
- 会場 七ヶ宿町活性化センター
- 内容 講話「七ヶ宿街道」



「文化財防火デー」に併せた消防訓練を実施しました。当日は、白石消防署七ヶ宿出張所職員との立ち会いのもと、消火訓練、通報訓練、避難誘導訓練を実施し、手順や機械の操作を確認しました。

水と歴史の館には、町指定文化財のほか文化財資料が多数管理されていることから、毎年実施しています。

文化財防火デー消防訓練

「東光寺山門」保存改修

町指定文化財「東光寺山門」の保存改修工事が完了し、檀家による落慶法要が執り行われました。

この保存改修工事には、町からの補助と東日本鉄道文化財団から地域文化事業支援として助成を受けました。今後、貴重な文化財の保護・保全に努めていきます。



第4回「のんかる寄席」祝町制施行60周年春風亭ぴっかり☆独演会

- ゲスト 太神楽 鏡味初音
- 日時 4月16日(日) 午後1時15分
- 会場 七ヶ宿町活性化センター
- 入場料
- 前売券 1,200円
- 当日券 1,500円
- お問い合わせ 七ヶ宿遊々倶楽部 080(1852)5410

